POINT-FIGHTING:

EYELE ONDO À LA FORCE DES POINGS

Page 12



ROUTES

Parallèlement à ceux en cours sur la Nationale 1, entre les PK 27 et 105, les travaux de réfection – confiés à l'entreprise Colas – du boulevard Triomphal ont été lancés hier par le ministre Justin Ndoundangoye.

Page 7

MÉDECINE

Cent soixante six spécialistes appartenant à la 37e promotion de l'Université des sciences de la santé (USS) ont reçu hier leurs diplômes, réaffirmant leur serment à œuvrer pour l'amélioration de notre système sanitaire.

Page 8

"NON AUX PÉDOPHILES"!

UNE centaine de personnes ont battu le bitume hier matin, à partir du Rond-point de la Démocratie. Elles répondaient aux appels à manifester lancés sur les réseaux sociaux contre les agressions sexuelles à l'égard de mineures révélées ces derniers jours par "l'affaire Wally".

Pages 2 & 3



Pour moi quoi

Qu'est-ce que les discours sont lisses lors des cérémonies de remise de diplômes ? Et chacun d'y aller de sa littérature.

Hier, c'était celle consacrée aux 166 étudiants de l'Université des sciences de la santé ou USS qui, bientôt, vont enfiler leurs blouses et faire leur job tel que leur ont conseillé les ministres de l'Enseignement supérieur et de la Santé, les formateurs, et tout et tout. D'ailleurs, chacun d'eux a dit ce qu'il attendait des impétrants.

Mais, ce qui a fait siffler les oreilles de ceux qui étaient présents, c'est la définition donnée du rôle et de la place du personnel de santé dans la société : «un être social qui se satisfait par le bien-être des autres...» Oh, là, là! Lorsqu'on pense aux multiples misères que leurs devanciers font subir aux usagers, on a franchement du mal à croire que les nôtres-là se satisfont réellement du bien-être de leurs semblables. Faites le tour des établissements de santé du pays et vous en sortirez fou et dégoûté des hommes en blouse blanche. Qu'estce qui peut expliquer ce manque de respect à l'autre, un être humain ? Est-ce le fait de détenir nos vies entre leurs mains qui les rend si inhumains? Si cette 37e promotion pouvait changer les choses, on aura fait un grand pas dans l'Humanité.

C'est un défi. A ces jeunes que la société n'a pas encore corrompu de nous démentir une fois sur le terrain quoi...

...MAKAYA

